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TORREVIEJA 

Acuamed insiste en que el impacto de la 
desalinizadora de Torrevieja en el medio 
ambiente será mínimo 
Se prevé que comience a dar servicio en el 2008 y estará a pleno 
rendimiento a finales de ese año Proporcionará dos tercios de sus caudales 
a los regantes del Tajo-Segura y el agua costará a los agricultores 39 
céntimos a pie de parcela 

LUISA SÁNCHEZ/TORREVIEJA 

 
El director general de Acuamed, Adrián 
Baltanás, visitó ayer Torrevieja para informar 
en persona al alcalde de la localidad, Pedro 
Ángel Hernández Mateo, del inicio de la 
licitación de la desalinizadora, con una 
inversión de 373 millones de euros. 
 
Baltanás acudió acompañado por el delegado 
del Gobierno en la Comunidad Valenciana, 
Antoni Bernabé, la subdelegada del Gobierno 
en Alicante, Etelvina Andreu, y los presidentes 
de la Confederación Hidrográfica del Segura y 
de la Mancomunidad de Canales del Taibilla.  
 
La planta desalinizadora de Torrevieja, cuyas 
obras se iniciarán durante el próximo mes de 
noviembre, será «la de mayor capacidad y más 
moderna de toda Europa», según Baltanás, y se prevé que pueda comenzar a dar 
servicio en el verano del 2008, aunque estará a pleno rendimiento a finales de ese 
mismo año.  
 
Baltanás manifestó que «la desalinizadora jugará un papel fundamental en el 
abastecimiento de los municipios alicantinos, a la vez que proporcionará dos tercios 
de sus caudales a los regantes del trasvase Tajo-Segura».  
 
El director general de Acuamed destacó también la modernidad de una planta que 
se construirá contemplando «una posterior ampliación de su capacidad de 80 a 120 
hectómetros cúbicos anuales».  
 
Sistema novedoso 
 
«El impacto ambiental va a ser mínimo», según Baltanás, ya que en el método de 
eliminación de la salmuera «se va a utilizar un sistema de difusores, alrededor de 
cuarenta, que irán en la parte exterior del dique de Levante y que ocuparán una 
longitud de doscientos metros. Gracias a ese mecanismo de difusión la salmuera se 
diluirá rápidamente con el agua del mar y no tendrá ningún efecto sobre las 
praderas de posidonia».  
 
También está previsto que «la desalinizadora tenga un depósito que permitirá 
mezclar la salmuera con agua de mar antes de lanzarla, de modo que cuando se 
vierta ya tendrá menos salinización». 
 
El Gobierno también prevé, a través de un plan de energías renovables, compensar 
los cincuenta megavatios de energía eléctrica que consumirá la planta. Además, las 
necesidades complementarias de la planta se van a cubrir con energía solar.  
 
Respecto al coste, el precio del agua que se ofrecerá a los agricultores será de 39 
céntimos a pie de parcela. Isidoro Carrillo, presidente de la Mancomunidad de 
Canales del Taibilla, explicó que el precio se va a incrementar en la tarifa a los 
ayuntamientos y que va a mejorar la calidad del agua. 
 
Las previsiones de subida, para el 2008, se basan en que «ya en ese año 

REUNIDOS. Hernández Mateo, alcalde de 
Torrevieja (c), junto a Baltanás, director de 
Acuamed (d). / J. GARCÍA 
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estaremos consumiendo agua desalinizada y, a medida que se emplea un recurso 
más caro, inevitablemente tiene que subir el agua».  
 
El delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, se refirió a las posibles movilizaciones de 
los agricultores por la negativa del Gobierno a autorizar un riego de socorro para el 
presente mes. Bernabé calificó la decisión del Gobierno de «prudente», 
argumentando que «son medidas integrales, destinadas a garantizar el consumo 
humano».  
 
Señaló que «estamos hablando de 300 hectómetros cúbicos al año, que vamos a 
poder garantizar con todas estas actuaciones». Por eso consideró que «en un 
momento dado, esos 15 hectómetros que pretendían trasvasar se han reservado 
precisamente para garantizar el contar con reservas suficientes, que garanticen el 
abastecimiento de la población».  
 
Bernabé aseguró que, aunque el trasvase no se haya hecho en esta semana, «en 
cuanto sea necesario y si las reservas lo permiten, se realizará cuando 
corresponda». 
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